

Posterga CDMX ampliación presupuestal del IECM

ALEJANDRO LEÓN

A siete meses de que hizo la solicitud, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no ha tenido una respuesta del Gobierno capitalino para recibir una ampliación presupuestal por 362 millones 500 mil pesos que le servirían para atender actividades que ha postergado y cerrar 2024.

Cuando realizó la petición, la Administración central adelantó que dependería de la recaudación que se obtuviera, explicó la consejera presidenta, Patricia Avendaño.

En enero, el IECM cumplió 25 años de existencia, pero lo hizo con falta de recursos y el exhorto de la ampliación financiera.

La dependencia tiene

previsto que, en caso de recibir el monto, lo destinaría a actualizar sistemas informáticos, darle mantenimiento a las sedes, adquirir materiales o impartir asesorías a las Comisiones de Participación Ciudadana (Copacos).

“Hay temas que nosotros dejamos de lado, como (...) fondear recursos para algún tipo de actividad, desde educación cívica, actividades de carácter editorial, avanzar (...) en los preparativos de la consulta de Presupuesto Participativo, que nosotros tenemos que arrancar a principios del próximo año.

“Cosas que decidimos postergar, priorizar aquello que era urgente con relación al proceso electoral y todo lo que pudimos postergar, pues lo dejamos para el segundo semestre. Entonces, estaríamos

confiando en que pudiéramos lograr una ampliación que nos permita (atender) todos esos gastos pendientes”, dijo Avendaño en entrevista.

Para afrontar el proceso electoral pasado, había solicitado 2 mil 900 millones de pesos, pero, al final, diputados locales autorizaron 2 mil 100 millones.

De dicha partida, tuvo que destinar 840 millones de pesos para el financiamiento público de partidos políticos.

“Nosotros estaríamos es-

perando que, ya que concluyó el proceso y se están encaminando ya las cifras respecto a la recaudación, pudiéramos avanzar en un apoyo para el Instituto”, apuntó Avendaño.

En caso de recibir una respuesta negativa, el IECM ha encontrado alternativas para continuar con su operación, como sustituir publicaciones impresas por digitales o tener aliados que los apoyen en premiaciones de concursos en educación cívica.

Patricia Avendaño, presidenta IECM

“Cosas que decidimos postergar, priorizar aquello que era urgente con relación al proceso electoral y todo lo que pudimos postergar, pues lo dejamos para el segundo semestre”

